

ABSTRAK

Sari Putri Azmi. 2018. “Abreviasi dalam Surat Kabar *Padang Ekspres*”. *Skripsi*. Program studi Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1) jenis abreviasi dan (2) pembentukan abreviasi dalam surat kabar *Padang Ekspres* edisi Minggu bulan Januari 2018.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini berupa jenis abreviasi (singkatan, akronim, penggalan, kontraksi, dan lambang huruf) dalam kalimat berita yang terdapat dalam surat kabar *Padang Ekspres* edisi Minggu bulan Januari 2018. Sumber data berupa surat kabar *Padang Ekspres* edisi Minggu bulan Januari 2018. Proses analisis data dilakukan dengan empat langkah. (1) Mengidentifikasi data-data berupa kalimat-kalimat yang termasuk jenis abreviasi dalam surat kabar *Padang Ekspres* edisi Minggu bulan Januari 2018 berdasarkan hasil pengumpulan data (2) Mengklasifikasikan data yang termasuk ke dalam jenis abreviasi dan pembentukan abreviasi. (3) Mendeskripsikan jenis dan pembentukan abreviasi sesuai dengan data yang diteliti (4) Menyimpulkan data berdasarkan data yang telah dianalisis.

Berdasarkan hasil analisis data didapat dua temuan penelitian. *Pertama*, ditemukan lima jenis abreviasi, yaitu (a) singkatan, (b) akronim, (c) penggalan, (d) kontraksi, dan (e) lambang huruf. *Kedua*, pembentukan abreviasi, terdiri atas empat proses. (a) Pembentukan singkatan terdiri atas: pengekal huruf pertama tiap komponen; pengekal huruf pertama dengan pelepasan konjungsi, preposisi, reduplikasi, artikulasi dan kata; pengekal huruf pertama dengan bilangan berulang; dan pengekal huruf pertama dan ketiga. (b) Pembentukan akronim dan kontraksi terdiri atas: pengekal suku pertama dari tiap komponen; pengekal huruf pertama tiap komponen; pengekal dua huruf pertama tiap komponen; pengekal tiga huruf pertama tiap komponen, pengekal dua huruf pertama komponen pertama dan tiga huruf pertama komponen kedua disertai pelepasan konjungsi; dan pengekal berbagai huruf dan suku kata yang sukar dirumuskan. (c) Pembentukan penggalan terdiri atas: pengekal suku terakhir suatu kata dan pengekal pelepasan sebagian kata. (d) Pembentukan lambang huruf terdiri atas: lambang huruf yang menandai ukuran yang terdiri dari pengekal huruf pertama dari komponen gabungan, lambang huruf yang menyatakan bilangan, dan lambang huruf yang menandai mata uang.